
La manière
Vous aurez remarqué que l’éolien industriel suscite une levée
de boucliers partout en france, dans les zones où le paysage
importe à ses habitants.

Rien de plus normal.

A notre époque, les gens ne veulent plus de la pollution
visuelle ni des grands projets inutiles. Iils veulent et ont
besoin de conserver leurs paysages, leurs espaces verts, leur
patrimoine.

En France, nous avons une diversité de paysages inouie, mais
aussi, et c’est lié, un potentiel de production d’énergie
renouvelable  énorme,  que  beaucoup  peuvent  nous  envier,  en
Europe même.

Alors, exploitons-les, ne les gâchons pas.

Dans les zones sans vent, on ne met pas d’éolienne.

Dans les zones ensoleillées, on pose des panneaux solaires
thermiques  ou  photovoltaiques,  qui,  eux,  produiront  toute
l’année.

Dans les zones boisées on valorise la biomasse. etc etc.
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